

Berikan Reward, Cara Dandim Gresik Memotivasi Pelajar dalam Pembinaan Wawasan Kebangsaan

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2023 - 19:43



GRESIK - Bertempat di Aula Sman 1 cerme, Kec. Cerme Kab. Gresik, pemberian materi wawasan kebangsaan (Wasbang) oleh Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos yang diikuti ± 600 siswa dari sekolah SMAN 1 Cerme, SMKN 1 Cerme dan SMA YPI Darussalam, SMK YPI Darussalam 1 serta SMK YPI Darussalam 2, Selasa (14/2/2023).

Dengan tema “Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui pembinaan wawasan kebangsaan guna membentuk siswa siswi yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan” Dandim berharap pada Generasi muda penerus bangsa memiliki disiplin karakter yang baik sehingga mampu dan siap berkompetisi di era Globalisasi.

Mengisi materi Wasbang kali ini, Dandim memulainya dengan pemberian kuis test dan pemberian reward kepada perwakilan siswa siswi yang sudah berani tampil di depan para peserta untuk pembelajaran karakter mental semangat peserta.

Dalam kesempatannya, Dandim menyampaikan bahwa di era globalisasi perlunya kita harus bisa menjadi pribadi yang lebih selektif dan bijak dalam menyikapi berkembangnya teknologi informasi.

“Dengan kemudahan mencari informasi sekarang ini, kita harus bisa memilah mana yang baik sehingga tidak termakan dengan berita Hoax yang sering menimbulkan kontroversi di masyarakat. Pasalnya di era modern saat ini menghasilkan generasi milenium yang lebih banyak menggunakan media sosial. Dari itu perlunya pendidikan karakter untuk menumbuhkan akhlaq yang baik kepada generasi sebagai benteng agar tidak terpengaruh dampak negatif dengan perkembangan teknologi.” ujarnya

Dandim juga menambahkan, “Hindari narkoba, karena narkoba dapat merusak masa depan dan moral generasi bangsa. Kalian adalah bibit yang nantinya akan menjadi pemimpin yang meneruskan cita-cita bangsa. Jangan sekali-kali mencoba dengan narkoba, karena dapat menghancurkan masa depan.” jelasnya.

Dandim berharap, dalam meraih kesuksesannya sebagai seorang pelajar harus smart dan memiliki akhlaq yang baik sehingga bisa berbakti kepada orang tua maupun guru dan bangsa.

Selepas menerima materi Wasbang, Kepala Sekolah SMAN 1 Cerme, Indah Nusa Rini, S.pd, M.pd mengucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 0817/Gresik yang telah memberikan pembekalan wawasan kebangsaan, sehingga bisa menjadi motivasi dalam membentuk karakter anak didiknya.

“Saya ucapkan banyak terima kasih kepada Dandim 0817/Gresik yang telah memberikan wawasan, pencerahan tentang Wasbang. Semoga apa yang beliau sampaikan dapat memberikan manfaat bagi generasi muda untuk menjadi lebih baik dan berjiwa kebangsaan patriotisme yang sesuai dengan norma norma Pancasila.” tuturnya. (Pen0817)